

30.03.2017

Noch Plätze frei bei Seniorenreise nach Österreich

Die Abteilung Seniorenförderung der Stadt Ludwigshafen bietet eine Reise für Seniorinnen und Senioren nach St. Georgen im Attergau an. Die Reise findet von 27. August bis 3. September 2017 statt. Sie kostet 700 Euro pro Person im Einzelzimmer beziehungsweise 670 Euro pro Person im Doppelzimmer. Darin enthalten sind unter anderem die Busfahrt nach St. Georgen und zurück, sieben Übernachtungen mit Halbpension, die Benutzung von Hallenbad, Sauna, Dampfbad, Freibad, Fitnessraum und den Tennisplätzen des Hotels, ein Ausflug an den Attersee, eine Fahrt nach Salzburg, die Reisebegleitung und eine Reiserücktrittversicherung. Es sind noch Plätze frei.

Anmelden können sich Frauen und Männer bis Gründonnerstag, 13. April 2017, bei Kerstin Messemer-Pfeiffer von der Abteilung Seniorenförderung, Telefon 0621 504-2739.